

Résultats du challenge « Ville en Selle »

Le **18 juin 2022**, les résultats de « Ville en selle » sont tombés et le classement a été rendu public lors de la remise des prix.

Il se divise en deux catégories pour les **équipes de 4 à 6 personnes** : club et non clubs. Le **podium pour les clubs** est composé de **Costauds1.CTA** en première place avec 6239 km parcourus, OCA en seconde pour 5839 km et Randonneurs2.CTA en troisième position avec 4533 km.

La **tête de course** pour les non-clubs est composée de **CruCyclingTeam 1.2** avec 3528 km, suivis des **Gazelles** et leurs 2227 km elles-mêmes talonnées par **Mont'Ailleurs** qui ont pédalés 1468 km.

Bilan général:

- 67 656 kilomètres parcourus par les participants
- 39 équipes inscrites pour Albertville
- 190 cyclistes participants
- 10 tonnes de CO₂ évitées!

Le challenge « Ville en Selle » a été créé pour que les participants puissent montrer leur **engagement envers le climat** : le fait de multiplier les trajets à vélo pendant 21 jours, au lieu de la voiture, permet de limiter les émissions de dioxyde de carbone. Le but était d'inciter les participants à prendre de **nouvelles habitudes** de vie, à faire plus de sport pour se maintenir en bonne santé.

Plus d'informations sur <u>Ville en selle</u> ou sur le site de la <u>ville d'Albertville</u>.

